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２月１５日（月）WEB配信・書面において、会員数394人に対して回答が定足数（WEB246名、書面

77名、合計323名）を満たしましたので年度末総会が開催されました。 

1. 会長あいさつ 

今年度もＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございました。 

新型コロナウイルスの影響により、学校生活や行事に大幅な変更がありました。ＰＴＡ活動に

おいても急な変更をせざるを得ない状況になりました。ＰＴＡ総会も、感染拡大防止の観点から

書面開催とさせていただきました。その総会につきまして、多くのみなさまのご理解をいただき

ましたので、「令和二年度ＰＴＡ年度末総会」は成立の運びとさせていただきたいと思います。み

なさまのご協力、本当にありがとうございました。 

来年度のＰＴＡ活動も状況を見ながらの活動となりますが、役員の方や、先生方、保護者のみ

なさまと協力して子供たちの学校での生活が充実したものとなるように一生懸命努めさせていた

だきますので引き続きのご支援よろしくお願いいたします。 

2. 校長先生ごあいさつ 

今年度は集まることもままならない中、役員さんが知恵を絞り、工夫して PTA活動を行ってく

ださいました。総会も書面審議という新しい形で行うこととなりました。大変感謝申しあげます。 

先日６年生を送る会が行われました。例年とは違って６年生と触れ合う時間は少なかったので

すが、しっかりと６年生の優しさや頼もしさが下級生に伝わっていることを感じて嬉しく思いま

した。様々なことの形を変えざるを得ない状況ではありますが、前向きにとらえて新しい PTA活

動を皆さんと創っていきたいと思います。一年間ありがとうございました。 

3. 議案 

（一）令和三年度 ＰＴＡ本部役員及び会計監査委員候補者名について 

（二）(ＰＴＡ規約)ＰＴＡ本部役員の任期の設定について 

（三）(ＰＴＡ規約)広報委員会を学級委員会と常置委員会から除外について 

（四）(ＰＴＡ規約)学級委員の人数設定の撤廃について 

（五）(ＰＴＡ規約)本部役員の人数の増員の選択について 

＊会員数1/5以上の参加をもって、年度末総会が成立いたしました。 

議案1は過半数、議案2～5は2/3以上の承認をいただき、可決いたしました。 

 

＊規約改定案が承認されたことにより、新しいＰＴＡ規約を新年度に配布予定です。 
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【集計結果】 

 

【いただいたご意見への回答】 

１. ご案内から回答の締め切りが短い。もう少しゆとりをもって連絡いただけると、考える時間が取れる。

休日後に回答締め切りにして頂きたい。 

 ➡来年度の総会では、いただいたご意見を参考に締め切り日を検討いたします。 

２. Googleフォーム送信の前に確認ページへ移動するワンアクションがあってもよいかなと思いました。 

➡Googleフォームでは確認ページへ移動する機能を使用すると、わかりにくい警告メッセージが出て

しまい、混乱を招くおそれがあったため、確認の機能は使いませんでした。 

来年度以降の回答方法については、より良い方法を検討し、引き続き改善していく方針です。 

３. 否認した理由をそれぞれ書きたいが記入欄がない 

➡否認理由の記入欄については、ご意見ご感想の部分に記入いただければと考えておりましたので、

一つ一つの議案の回答箇所には否認理由の記入欄を設けておりませんでした。今後、改善を検討し

ます。 

４. 本部より  

年度末総会の書面審議へのご参加、ありがとうございました。 

今年度は、２回ある PTA総会のどちらもが書面形式で開催されました。初めての試みに試行錯誤

しながら進めてまいりましたが、多くの会員の方々が総会の回答へ参加くださり、その中で PTA

本部へ感謝や励ましの言葉をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。 

来年度もまだまだ制限のある活動になる事が予想されますが、より参加しやすく関わりやすい

PTAを目指して、次年度への準備を進めております。 

これからも PTAの活動へご理解とご協力をお願いします。 

 

 

 


